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An den Oberbürgermeister 

der Stadt Nürnberg 

Marcus König 

Rathaus 

90403 Nürnberg 

 

 

 
Nürnberg, 12. Juli 2023 

Antragsteller: Dix 

 

Neuplanung der P 53 Stromtrasse 

Dringlichkeitsantrag zur Sitzung des AfS am 20.07.2023 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

 
bei der P 53-Stromtrasse durch den Netzbetreiber Tennet ergibt sich eine neue 

Planung. Anstatt im Süden von Kornburg wird jetzt der Weg nördlich von Kornburg 

favorisiert. 

Die Trasse soll jetzt zwischen Kornburg-Gaulnhofen, Kornburg-Eichenlöhlein und 

Kornburg-Alt-Worzeldorf verlaufen. An der Kreuzung Alter Kanal / A6 würde die 

Autobahn überquert und dann wie in der alten Planung südlich der A6 nach Ludersheim 

weitergeführt. 

Der Wald zwischen Roter Bühl (zwischen Katzwang und Gaulnhofen) in Richtung Osten 

könnte eine große Schneise bekommen, anschließend werden dann wahrscheinlich 8 

Masten mit etwa 55 Meter Höhe verbaut. Was mit dem Bannwald am Alten Kanal 

passiert, ist unklar. 

Der Mindestabstand von 400 Metern zu den Wohngebieten Kornburg-Nord und 

Worzeldorf-Süd wird unserer Meinung nicht eingehalten. Der bislang gegebene 

Freizeitwert zwischen den beiden Stadtteilen wird vernichtet. Die Weiterentwicklung mit 

Wohnbebauung wäre ebenfalls nicht mehr möglich.
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Obwohl diese Trasse nicht im aktuellen Raumordnungsverfahren vorgesehen war, gibt 

es jetzt schon Gespräche mit Grundstückseigentümern wegen der Platzierung der 

Strommasten. 

Vor diesem Hintergrund stellt die SPD-Stadtratsfraktion zur Behandlung im nächsten 

Stadtplanungsausschuss folgenden 

Dringlichkeitsantrag: 

 

 Die Verwaltung berichtet über den neuen Planungsstand. 

 Die Verwaltung versucht, Sachverständige von Tennet zu diesem Ausschuss      

einzuladen. 

 Die Verwaltung prüft, welche rechtlichen Schritte gegen die neue Trassenplanung 

möglich sind. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

 
Christine Kayser Harald Dix 
Fraktionsvorsitzende Stadtrat 


